
おたずね／交通政策課　☎２１－６８１９

おたずね／総務課 生活・消費相談センター　☎２１－６６８２

新幹線整備の実現をめざして新幹線整備の実現をめざして
　中国横断新幹線（伯備新幹線）整備推進会議では、山陰の2つの新幹線の整備実現をめざし、官民が一丸
となり取り組んでいます。11月13日には、圏域5市長が本推進会議を代表し、国土交通省鉄道局 足立官房
審議官と面会し、以下の要望を行いました。

● 伯備新幹線及び山陰新幹線の早期実現
● 地元負担のあり方の見直し
● 並行在来線の経営分離の見直し
● 新幹線整備にかかる予算総枠の拡大

（左から）安来市副市長、出雲市長、松江市長、
　　　　足立官房審議官、米子市長、境港市長

私たちの暮らす中海・宍道湖・大山圏域への新幹線整備により、下図のことが期待されています。

地域資源に恵まれた
ポテンシャルの高いエリア！

新幹線による「時間距離2時間短縮」により

都市部との人流が活発化！
ワーケーション 二地域居住ワーケーションや二地域居住など

ウォーターサーバーの勧誘トラブルに注意！ウォーターサーバーの勧誘トラブルに注意！
　全国の消費者センターに寄せられるウォーターサーバーに関する相談が増えています。特に
ショッピングセンターなどの特設ブースで勧誘され、契約した際のトラブルが目立っています。

不安に思ったら、生活・消費相談センターにご相談ください。

●本当に必要な契約か、価格や機能などをよく検討しましょう。
●不要な勧誘であれば、きっぱりと断りましょう。アドバイス

●お得だという説明のみで、解約時に請求さ
れる違約金について全く説明がなかった。

●急かされて契約したが、帰宅後に契約内容
を確認すると、説明と異なっていた。

●レンタルと思い契約したが、売買契約だった。

相談事例
●不意に声をかけられ、冷静に判断できないまま勧誘される。
●契約内容について十分な説明がなかったり、虚偽の説明を
されたりする。

●しつこく契約を迫ったり、契約を急かしたり
　して、その場で契約させようとする。

相談事例から見る問題点
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検 索出雲エコなび

発行：環境政策課　
https://izumo-econavi.com

おたずね／環境政策課　☎２１－６５３５

おたずね／環境政策課　☎２１－６９８７

〇生涯を終えるまで責任を持って管理できる頭数を飼育しましょう。
〇必要に応じて、不妊・去勢手術を受けましょう。（特に、猫は繁殖力が強く、1組の雄と雌が
いれば、1年で20頭以上、3年で2,000頭以上になるといわれています。）
〇首輪やマイクロチップで、所有者が分かるようにしておきましょう。
〇犬は必ず鎖などでつなぐか、囲いの中で飼うようにしてください。また、種類に応じてしつけ
や訓練をして、人に危害を加えたり、鳴き声などで近隣に迷惑をかけたりすることのないよう
にしましょう。
〇犬の散歩をする際は、必ずリードを付け、袋等を携帯しフンを持ち帰って処分しましょう。
〇猫が危険にさらされたり、周りの人へ迷惑をかけたりしないよう、室内で飼いましょう。

○出雲保健所 動物管理課 ☎２１－８７８８ ○出雲市役所 環境政策課 ☎２１－６５３５

人とペットの共存について考えてみませんか人とペットの共存について考えてみませんか
　近年、ペットの飼い方に関するトラブルが増えています。
　中でも、犬や猫の不妊・去勢手術を行わず、頭数が増えすぎて、多頭飼育崩壊につながる事例も
起きています。エサやトイレの管理をしない無責任なえさやりはやめましょう。
　動物の愛護と適正な飼育について理解を深め、ルールとマナーを守って、人とペットが快適に
暮らし、共存できる出雲市にしましょう。

相談先

皆さんができること

飼い主がすること

〇飼い主のいない猫に餌を与えるのであれば、餌やトイレの管理を徹底し、不妊去勢手術を行い
ましょう。猫の世話や不妊去勢手術により地域の野良猫問題を軽減しようとしていることを
説明し、地域の理解を得るようにしましょう。
〇犬や猫を飼いたいときは、保健所や愛護団体などからの引き取りも候補としましょう。

 か っ た あ ゆみ

出雲北陵高等学校 勝田　愛弓さん

　今年度も市内の小・中・高校生の皆さんを対象に、「きれいなまち いずも」を呼びかけるポイ捨て禁止
ポスターを募集し、応募のあった178作品の中から、大賞4作品が決定しました。
　表彰式は11月9日に、いずも産業未来博（会場：出雲ドーム）の特設ステージで行いました。

出雲市ポイ捨て禁止推進協議会
令和６年度ポイ捨て禁止ポスターコンクール

 か す が こころ

湖陵中学校 春日　心さん
 ふじ え れ な

塩冶小学校 藤江　玲奈さん
 たか き ゆ い

荒木小学校　 高木　結衣さん

モリゾーとキッコロも
表彰式に参加してくれました！
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